
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年４月２０日（水） 

１０時００分～１２時００分 

上山田庁舎３０２会議室 

 

 



 

平成２８年度 第１回千曲市林業振興協議会 

 

 

千曲市林業振興協議会出席委員 

 

長野森林組合              更埴支所長    春日 賢一 

ＮＰＯ千曲の森             会長       小野 孝雄 

千曲市区長会連合会 更埴支部      倉科区長     中村 昇 

千曲市区長会連合会 戸倉支部      芝原区長     中村 武志 

若宮、羽尾、須坂、内川、上徳間、 

千本柳財産区              議長       小山 利雄 

鳥獣保護員                        杉本 一三 

長野地方事務所             林務課長     前島 啓信 

千曲市環境市民会議           運営委員     神尾 雄二 

千曲市建設業協会            理事       若林 幸一 

 

 

欠席委員 

千曲市区長会連合会 上山田支部     八坂自治会長   渡島 港一 

みどりの少年団育成会          更級小学校長   児玉 淳子 

ちくま農業協同組合           営農経済部長   宮坂 直隆 

一般公募                         小松 たつ子 

 

 

出席職員 

千曲市 経済部長                  半田 敏幸 

    農林課長                  北澤 和明 

    森林整備係長                高野 昌一 

    森林整備係 主査              岡田 真一 

    森林整備係 主任              町田 太一 

      

     長野地方事務所 林務課 林産係 担当係長      泉川 尚久 



《協議事項》（１）平成２８年度事業予定について  

（２）今年度の松くい虫防除対策について 

      （３）治山事業実施要望箇所について 

高野係長 ～（１）平成２８年度事業予定について説明～ 

小野議長 ただ今の説明につきまして、ご意見、質問はございますか。 

神尾委員 大池周辺の遊歩道について、現在通行できない箇所がありますが、それに

ついてはどうなっていますか。 

高野係長 ２・３年かけて作り直す予定です。 

小野議長 他にございますか。 

小山委員 今年度予算について、昨年度と比較すると、軒並み減少しており、山林は

重要視されていないと感じざるを得ません。 

ちなみに市民の森管理事業のみ、前年度比で増加となった理由を教えてく

ださい。 

高野係長 先ほど申し上げました、大池周辺の遊歩道整備のための予算が認められた

からです。 

小野議長 他にございますか。 

他に無いようですので、（２）今年度の松くい虫防除対策について事務局よ

り説明いたさせます。 

高野係長 ～（２）今年度の松くい虫防除対策について説明～ 

＜要旨＞ 

昨年度まで松くい虫防除対策として行っていた空中薬剤散布について、広

範囲への効果的な散布が行えないこと等を理由に、見合わせることとし、

今年度は、伐倒駆除により、松林環境の改善を図っていく。 

小野議長 ただ今の説明につきまして、ご意見、質問はございますか。 

泉川担当係長 伐倒駆除を行う際の注意点としまして、松くい虫激甚被害区域については

手の施しようがなく、伐倒駆除しても意味がありません。激甚被害区域か

ら他へ飛び火しないよう、守るべき松林を定め、限られた予算の中で、効

果的に伐倒駆除を行う必要があります。 

平成２８年度の伐倒駆除計画図を拝見すると、一部、激甚被害区域におい

て伐倒駆除を行う計画となっていますので、この点について計画を変更し

た方がよいと考えております。 

高野係長 ご意見ありがとうございます。後日、ご相談したいと考えております。 

小野議長 他にございますか。 

他に無いようですので、（３）治山事業要望箇所について事務局より説明い

たさせます。 

高野係長 ～（３）治山事業要望箇所について説明～ 

小野議長 ただ今の説明につきまして、ご意見、質問はございますか。 

小野議長 他に無いようですので、これにて協議事項を終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 


